



Les abords de l'école sont chamboulés par les travaux

Nous vivons une période de turbulences aux quatre coins du monde où toutes ces agitations relayées par les médias laissent perplexes et même inquiets bon nombre de nos concitoyens. Pendant ce temps, dans nos contrées tout de même plus paisibles, l'activité se poursuit. Le conseil municipal met en œuvre ses projets tel les divers travaux d'enfouissement des réseaux de tous ordres (eau, assainissement, électricité, téléphone, fibre) occasionnant des gênes évidentes sur nos routes. Les travaux ont commencé pour la construction du bâtiment qui hébergera la cantine scolaire. Il faut s'attendre à des perturbations sonores qui pourront perturber l'environnement du chantier, notamment l'école à proximité.

La rentrée scolaire a connu quelques attermoissements mais une solution mitoyenne a été trouvée en espérant qu'elle se poursuive sans dégradation. Se prépare déjà pour 2019 le bâtiment médical pour les kinésithérapeutes et les infirmières. Ainsi va la vie dans notre belle commune, dixit « Les Visiteurs » !

Christian Chavaroche

Commémoration du 11 novembre 1918

Il n'échappe à personne que le 11 novembre prochain sera pour chacun-e d'entre nous l'occasion de commémorer le 100ème anniversaire de la fin de la « Grande Guerre ». Nous souhaiterions rendre un hommage tout particulier au Payrignacois qui ont perdu la vie au cours de ce conflit en organisant une exposition d'archives familiales relatives à cette période : photos, médailles, objets divers. Aussi, afin de permettre l'organisation de cette exposition, je vous saurai gré de bien vouloir me contacter si dans vos greniers quelques souvenirs personnels sont susceptibles d'être montrés ... Contact : mairie.payrignac@wanadoo.fr ; à l'attention de Mme Angaut Anne-Marie



*Les horaires d'ouverture au public du secrétariat sont :
du lundi au vendredi, de 9h à 12h. Téléphone : 05.65.41.05.66*

Site internet : www.payrignac.fr

adresse mail mairie : mairie.payrignac@wanadoo.fr





La chronique des écoliers

C'est la rentrée, les maitresses accueillent 52 enfants du CP au CM2. la classe de CP, CE1 et CE2 de **Mme GRAMBERT** compte 25 élèves dont 15 CP alors que la classe de **Mme BALDY** accueille 27 élèves. **Mme BARDET** assure le complément des temps partiels des enseignants (le lundi dans la classe des plus grands et le vendredi dans celle des plus petits).

Les effectifs étant chargés, l'Education Nationale met à disposition un maître supplémentaire, **M. VALLON**, un lundi sur deux afin de travailler avec un petit groupe d'enfants de la classe des plus jeunes. De plus, une enseignante remplaçante, **Mme MORY** est désormais rattachée à l'école, ce qui signifie qu'elle est sur place lorsqu'elle n'est pas en remplacement. Cette maitresse a également une mission ciblée sur les mathématiques pour la circonscription de Gourdon et sera donc amené à travailler sur leur application dans d'autres écoles un peu plus tard dans l'année scolaire. Pour le moment, elle travaille en classe avec les maitresses ou bien dans une salle attenante avec des petits groupes d'élèves, en particulier en mathématiques.

Cette année, l'école participe à l'action « école et cinéma ». Des élèves se rendront trois fois dans l'année au cinéma de Gourdon et travailleront en classe à partir de ces films. Le travail sur la **gestion des conflits** se poursuit cette année avec notamment l'intervention de la MAE et de l'UDAF du Lot (union départementale des associations familiales) en classe. Avant les vacances de Noël, les enfants présenteront à leur parents un petit spectacle de chants. Ils accueilleront également le Père Noël avant de partir en congés. Les enseignantes réfléchissent à un projet de voyage scolaire pour le mois de mai. La directrice et toute l'équipe de l'école souhaite une très bonne année scolaire à tous les enfants

Mélanie Baldy



L'école : retour aux 4 jours

Cette rentrée 2018 a vu le retour de la semaine des quatre jours, tant attendu. 52 enfants ont fait leur rentrée le 3 septembre, répartis comme suit : CP : 15 élèves ; CE1 : 5 élèves ; CE2 : 12 élèves ; CM1 : 10 élèves ; CM2 : 10 élèves. Ils ont découvert que la classe des « grands » avait bougé pendant l'été. En effet, il a fallu déplacer les « algéco » pour permettre un accès aux engins de chantier qui œuvrent pour la construction de la future cantine. Un nouveau cuisinier a pris place dans la cantine : Benoît Jérôme (photo ci-contre)

Passerelle entre temps scolaire et temps périscolaire

La volonté de proposer un vrai projet éducatif, en lien avec le projet d'école, qui permet d'assoir le principe du « faire avec pour faire ensemble », a permis de valider l'intervention de la MJC de Gourdon, par vote du conseil municipal du 30 juillet 2018. Subventionnée par la CAF, cette intervention d'une animatrice nous assure un taux d'encadrement suffisant et propose à nos enfants des activités culturelles et sportives variées.

Anne-Marie Angaut

Chantier de l'école, c'est parti !!

Après la partie administrative, vous avez pu voir qu'une pelle mécanique et un ballet de camions sont en action derrière la salle socioculturelle depuis le 25 septembre. La 1ère partie a été consacrée créer une voirie d'accès pour le chantier qui servira par la suite pour le personnel et les livraisons de la cantine à venir. La 2ème partie a été celle du terrassement du bâtiment, les fondations ne vont pas tarder à commencer. Je vous rappelle qu'il s'agit de construire une cantine adaptée à l'effectif toujours croissant des élèves de l'école, l'ancienne étant devenue trop exiguë. D'ici Noël, le bâtiment devrait avoir vu le jour. Affaire à suivre au prochain journal.

Jérôme Maleville



Maison d'Assistants Maternelles « Mam'an Bonheur »



Dimanche 25 novembre, de 9h à 18h, la M.A.M. de Payrignac organise un **vide-grenier / marché de Noël** dans la salle socioculturelle. Au prix de 2 euros le mètre linéaire, les emplacements sont à réserver au 06.16.98.66.20 ou au 06.42.68.18.55. Vous aurez la possibilité de vous restaurer sur place avec gâteaux ; boissons et même de la soupe de campagne.

Venez nombreux !

L'équipe de la MAM

Chasse

La chasse ayant repris depuis le 15 août, nous savons que quelques dégâts ont eu lieu dans la commune, mais à cause de la sécheresse nos valeureux chiens sont dans l'incapacité de lever le gibier. À noter dans vos agendas qu'une **belote** sera organisée le **vendredi 8 décembre** à la salle des associations.

Jérôme Maleville



US Payrignac, reprise de la saison sportive

Début septembre, le football a débuté sa saison par un tour de coupe Bondoux gagné contre Catus (3-2).

Le championnat a repris le 9 septembre pour la une à Puybrun (1-1), un tour de coupe Occitanie contre Montcabrier qui évolue au niveau supérieur perdu aux prolongations (2-3). Puis le match de championnat contre les voisins de St Germain qui s'est soldé par une victoire (3-2). Un bon début de saison pour cette équipe coachée par Michel Guiho.

L'équipe réserve qui a très peu joué, participe au championnat en D4. Une victoire, une défaite, quelques éléments manquent encore pour étoffer cette équipe coachée par Mickael Camatel.

Le Président José Moreira, le responsable sportif Jean-Paul Caubet, les entraîneurs, Michel Guiho, Thierry Delpech et Ricardo Reis sont satisfaits de la bonne participation des joueurs aux entraînements du vendredi et aux repas préparés par la famille Grinfan.

Peinture de la main courante : Joueurs et dirigeants s'étaient donnés rendez-vous samedi 29 septembre pour effectuer les travaux de peinture au stade. Merci à ceux qui étaient présents ce jour-là.

Calendriers : Les dirigeants s'activent à la confection du nouveau calendrier 2018/2019. Un gros travail qui demande une implication de tous..

REMERCIEMENTS :

Le Président José Moreira et l'ensemble des dirigeants remercient la Mairie de Payrignac pour le **prêt du mini bus** le vendredi soir pour que les **jeunes du CADA de Gourdon** participent aux entraînements. José Moreira et Jérôme Grinfan sont les chauffeurs désignés.

Notre arbitre, Dominique Bras quitte le club pour raison professionnelle, nous le remercions pour son implication au sein de l'USP.

Jean-Paul Caubet



Gym' March

Après deux mois de repos, Gym' March reprend les cours les mercredis de 19h à 20h. À titre d'essai, 2 séances gratuites vous sont proposées. La cotisation est de 80 euros pour l'année payable en 1 fois ou 10 euros / mois ... Rappel : les cours sont mixtes !!!

Fabienne Charbonnel

Les Gais Lurons

Le club des aînés ruraux « les Gais Lurons » de Payrignac reprend progressivement ses activités après la période estivale particulièrement chaude, où il valait mieux ne pas s'exposer au soleil surtout les après-midi. Le lundi 10 septembre s'est tenu le premier bureau du 2ème semestre 2018. Il a permis dans un premier temps de faire le point sur les prochaines manifestations qui vont se produire à court terme. Le 2ème semestre va donc se poursuivre selon le programme établi, à savoir : la **reprise des jeux** (belote, scrabble, domino) tous les mercredis après-midi, de 14h à 17h, salle des associations.; et l'**atelier de couture « de fil en aiguille »**, le jeudi tous les 15 jours, de 14h à 17h, salle des associations.

Concours de belote le vendredi 12 octobre ; **Loto** le vendredi 16 novembre, co-organisé avec les parents d'élèves; **Mique**, le samedi 17 novembre ; **Repas de fin d'année** le dimanche 16 décembre.

Pour la participation aux repas, il est rappelé aux adhérents de s'inscrire au moins 8 jours avant la date pour satisfaire une exigence du traiteur. Ainsi se clôturera l'année 2018. Le **rassemblement régional de Génération Mouvement des Aînés Ruraux** à Figeac a eu lieu le 27 septembre, une quinzaine de Gais Lurons ont participé à cette manifestation conviviale. Rejoignez le club des Gais Lurons, il n'est pas nécessaire d'être retraité. On peut y adhérer de 18 à 97 ans. Les plus âgés ont besoin de la tonicité des plus jeunes pour accomplir les tâches dans les diverses manifestations que produit le club. On appelle cela du bénévolat, de l'entraide, alors n'hésitez pas à rejoindre le club, le meilleur accueil vous sera réservé.

Christian Chavaroche

Association Renaissance



Le samedi 2 juin 2018, l'association Renaissance a accueilli l'ensemble vocal de Sarlat dans l'église Saint-Agapit de Payrignac (photo ci-contre).

Cette chorale dynamique a interprété des chants sacrés et des chants profanes devant un public d'une soixantaine de personnes.

Une belle soirée de partage ! Ensuite, un moment de convivialité a réuni l'ensemble des choristes qui se sont déplacés bénévolement.

Les journées du Patrimoine de Pays du 17 juin : une randonnée d'une vingtaine de personnes (dont on peut regretter la faible participation) a été organisée par l'association sur le thème retenu cette année à savoir "l'animal et l'homme". Cette balade a permis d'évoquer la **tour de Picatal (pic vert)**, le **pélican du retable de l'église** (l'animal dans l'art religieux) dans le bourg. Puis, lors d'un arrêt au droit des grottes de Cougnac, Christine a fait un **exposé sur l'animal dans l'art préhistorique**. Enfin, le président du centre équestre de Roquemeyrine nous a reçu pour évoquer les **relations entre le cheval et l'homme**, l'animal dans les sports et les jeux, moment qui a permis un échange très intéressant. Le pot de l'amitié a clôturé cette après midi sportive et culturelle autour du tilleul centenaire sur la place de l'église.

Annie Noël



L'ASSOCIATION RENAISSANCE PAYRIGNAC

Présente
sur
grand écran

UNE PROJECTION DE COURTS MÉTRAGES
Réalisation Michel Marty

**VENDREDI 9 NOVEMBRE 2018
À 20H30**

**PAYRIGNAC
SALLE DES FÊTES**

Buvette et pâtisseries Entrée gratuite

Repas de quartier



Comme chaque année **les habitants de Roqueval** se sont retrouvés le dimanche 16 Septembre chez **Joëlle et Christian Daunat** pour le traditionnel repas des voisins. Ambiance et convivialité étaient de mise. Nous nous sommes régalés entre autre d'un rôti de porc cuisiné par Alexis dans le four à pain de la maison. Agréable journée qui s'est terminée par l'inévitable partie de pétanque.

Le rendez-vous est déjà fixé pour l'année prochaine...

Le **repas de Cougnac** s'est tenu en juin et il a tenu toutes ces promesses, avec une très bonne ambiance et dans la bonne humeur. Pour preuve les derniers participants ont levé le camp tardivement, très tardivement ... chut !!! Un merci particulier à la famille Peulet qui nous a permis de nous réunir dans leur hangar nous protégeant de la chaleur accablante.

Nouveau venu : le hameau des Ouillères.

Nul besoin de vous dire que l'ambiance était au rendez-vous le 17 juin et déjà une date a été programmée l'année prochaine avec des horaires élargis en soirée. N'hésitez pas ... il suffit d'avoir envie. Le but n'est pas de faire un repas gastronomique mais de partager un moment convivial.



Fabienne Charbonnel

Économies d'énergie



QUERCY ÉNERGIES
AGENCE LOCALE DE L'ÉNERGIE

DES INTERVENTIONS GRATUITES CHEZ VOUS POUR REDUIRE VOS FACTURES D'ÉNERGIE

Le Pôle d'Équilibre Territorial Rural Grand Quercy, par le biais de l'Agence Locale de l'Énergie et du Climat du Lot, Quercy Énergies, vous propose de reprendre la main sur vos consommations d'énergie ! **Vos factures d'énergie vous semblent élevées ? Vous souhaitez faire des économies énergétiques et financières au quotidien ? Vous ressentez des sensations d'inconfort dans votre logement (froid, humidité, infiltrations d'air...) ?**

Des ambassadeurs de l'efficacité énergétique peuvent, à votre demande, se déplacer gratuitement à votre domicile pour en discuter avec vous et vous aider à mieux comprendre l'origine de vos dépenses énergétiques, pour ensuite les réduire. Un moyen de payer moins cher, tout en limitant son impact environnemental ! Une analyse de l'état général du bâti, de vos factures d'énergie et des différents postes de consommations (chauffage, eau chaude sanitaire, ventilation, électricité spécifique) sera réalisée. Un kit de matériel économe en énergie vous sera offert pour vous permettre de passer à l'action et enclencher immédiatement des économies d'eau et d'énergie et améliorer votre confort. Par exemple : Réducteurs de débit d'eau, ampoules LED, thermomètre/hygromètre, multiprise avec interrupteur, joint de fenêtres, boudin de porte... Un compte-rendu vous sera remis, sur lequel vous retrouverez des conseils pratiques et personnalisés. Les visites sont sans engagement, ne donneront pas lieu à des démarches commerciales et les informations transmises resteront confidentielles. **Si vous résidez sur le territoire du Lot et si vous souhaitez bénéficier de ce service, vous pouvez nous contacter :**

Par téléphone : au 05 65 35 81 26 / Par mail : à ambassadeur@quercy-energies.fr

L'augmentation du coût des énergies, l'urgence liée au changement climatique et la qualité parfois médiocre du parc de logements existants sont autant d'éléments qui doivent inciter l'ensemble des acteurs à agir sur le territoire.

« L'énergie la moins chère et la moins polluante est celle que l'on ne consomme pas ! »

Communiqué de l'association « Cancer Support France »

Cancer Support France a vu le jour en 2002 quand Linda Spetherd, la première présidente, a compris à travers sa propre expérience du cancer le besoin de soutien pour les anglophones en France. Il y a à présent 15 associations à travers la France. Dordogne Est et Lot Association apporte son soutien aux anglophones touchés par le cancer, qu'ils soient un patient ou un membre de sa famille, sur un large territoire. Nos bénévoles sont formés à l'écoute et offrent une aide pendant le diagnostic et le traitement pour aider à trouver des réponses aux questions et aux inquiétudes. Certains de nos bénévoles parlent français, leur rôle est de rendre la communication avec l'équipe médicale plus facile. Si vous avez un ami ou un voisin qui aurait besoin de notre soutien merci de lui suggérer de nous contacter par téléphone ou via internet :

Helpline : 06 35 90 03 41 / email : delot-president@cancersupportfrance.org

Si vous souhaitez nous rejoindre être informé de nos travaux et de nos événements ou si vous pensez que vous pourriez soutenir des personnes affectées par le cancer en suivant la formation de bénévole ; merci de nous contacter :

delot-president@cancersupportfrance.org pour plus d'informations.



Tennis Club de Payrignac

Les courts ont été très fréquentés cet été, en raison sans doute du temps très favorable à la pratique du tennis.

Le **Grand Tournoi d'Eté**, qui a eu lieu du 13 au 22 juillet, a réuni 25 joueurs qui se sont affrontés sous la direction amicale et efficace, de Patrick Routhieau. Les résultats ont été :

Simple Messieurs : vainqueur Bernard Danne / 2^{ème} Philippe Véril

Simple Dames : vainqueur Catherine Ferrand / 2^{ème} Claudette Signac

Doubles : vainqueurs Bernard Danne et Nans Laffitte / 2^{èmes} Philippe Routhieau et Philippe Véril

A noter qu'une poule spéciale « Jeunes » a réuni trois jeunes joueurs. Elle a été gagnée par Sacha Lebeau, de Namur. Comme à l'accoutumée, les vainqueurs ont reçu des coupes, ou des médailles pour les plus jeunes. Tous les joueurs ont reçu divers lots offerts par des commerçants de Gourdon et par le club. Parmi ces lots figurait notamment un polo de qualité, aux armes du club.

Enfin, plusieurs dames du club ont réalisé le 20 juillet un super-buffet nocturne, très apprécié, qui a réuni plus d'une vingtaine de joueurs et amis.

Pour cet automne, deux événements, maintenant traditionnels, auront lieu :

- du 22 au 26 octobre prochain, soit sur 5 jours, le **stage pour enfants de 6 à 12 ans**, animé par Pascal Floch, avec goûter et remise de médailles à l'issue du stage. Ce stage regroupe généralement une vingtaine d'enfants répartis entre le matin (de 10 h à midi, pour les enfants de 6 et 7 ans) et l'après-midi (de 14 h à 17 h pour les enfants de 8 à 12 ans).
- le 27 octobre, de 9 h à 12 h, le tournoi amical d'automne, suivi d'un apéritif offert par le club.

Signalons enfin que, après en avoir parlé avec la municipalité de Payrignac, nous avons bon espoir qu'un mur d'entraînement, très demandé par les joueurs, puisse être intégré aux travaux qui seront réalisés près des courts.

François Prêchœur



Travaux et dossiers en cours

Bâtiment médical, c'est reparti !

En septembre, une réunion avec le cabinet A2C, le géomètre et la commission en charge du dossier a permis de valider la reprise du projet. Concrètement, une demande de permis de construire va être demandée au service urbanisme de la communautés de communes Quercy-Bouriane. Je rappelle toutefois que ce projet est conditionné à l'obtention d'une subvention de l'Etat qui représente 107 000 euros environ. Cette demande de financement va être demandée en sous-préfecture en décembre prochain et la réponse est prévue en mars 2019. A suivre ...

Fabienne Charbonnel

Des coussins berlinois et une zone 30 dans le bourg

Le centre du bourg est un secteur fréquenté par beaucoup de monde et il passe énormément de véhicules (voitures, camions, transporteurs, tracteurs, ...). Ces personnes ne font parfois que traverser, à une vitesse certaine, cette zone où sont concentrés la mairie, l'école, la salle socioculturelle et le restaurant non loin de là. Il a donc été choisi d'aménager cette zone pour sécuriser notamment l'entrée et la sortie du parking de l'école par le biais d'une zone à 30 km/h et par la pose de coussins berlinois au niveau du passage piéton devant la mairie. La zone 30 concerne les abords de ces coussins berlinois. La zone d'agglomération matérialisée par les panneaux d'entrée dans le village a également été élargie pour agrandir la zone à 50 km/h.



Travaux dans le quartier des Vitarelles

Les travaux de réfection du réseau d'eau potables sont terminés. La route départementale n°1 a été goudronnée fin août. Tous les abonnés du réseau sont désormais desservis en eau par ce réseau situé en domaine public alors que l'ancien réseau traversait toutes les propriétés privées avec les dommages que cela entraînait en cas de fuite.

Les parcelles en attente



Le lotissement est lui aussi terminé. Les réseaux sont branchés et les permis en passe d'être acceptés. La commune a profité de cet aménagement pour installer une borne incendie qui permettrait aux pompiers d'intervenir dans le secteur dans de bonnes conditions ; en espérant bien sûr qu'ils n'aient jamais besoin de s'en servir !



Pose d'une grille en fer forgé à l'entrée de l'église



L'entrée de l'église a été agrémentée d'une grille en fer forgée réalisée par « **Les Ateliers de Lavergne** » à Prats-de-Carlux, une entreprise labélisée ESAT (établissement et service et d'aide par le travail). Deux motivations très prosaïques à cet investissement. D'une part, l'église est très humide et a besoin d'être ouverte le plus souvent possible. De plus, pour des raisons de sécurité et de protection contre le vol vis-à-vis du retable et des objets de culte enfermés dans l'armoire vitrée, la mairie devait trouver une solution. Cette alternative permet de laisser l'intérieur de l'église visible aux visiteurs tout en protégeant le patrimoine.

Nettoyage du toit du chœur de l'église

Le toit en lauzes du chœur de l'église montrait depuis quelques mois des signes de dégradation, notamment par la forte fréquentation des pigeons au niveau du clocher juste au-dessus. Ces volatiles en grand nombre rejettent une grande quantité d'excréments, ce qui a encrassé le toit en lauzes. Outre le fait que ce ne soit pas très esthétique, ces déchets accumulés favorisaient aussi le maintien de l'humidité et le gel de certaines lauzes, il fallait donc agir ! Nous avons du faire intervenir une entreprise spécialisée du Sarladais : Thierry Chapoulie.



Valerie Pribitzer

Anim' Payrignac



La sortie au PALIO pour admirer les prestations d' «Holiday on Ice » a été un succès. Cette après-midi récréative a été appréciée de tous. Les 1, 2 et 3 septembre, l'escapade au Puy du Fou et dans le marais poitevin a suscité un vif intérêt (bus complet, photo ci-contre). Un émerveillement ! 14h, c'était l'arrivée au parc du PUY du FOU pour assister pendant 2 jours à une succession de spectacles inimaginables qui nous ont propulsés à travers les

siècles, et chaque soir un spectacle de nuit : « Les orgues de feu » spectacle féérique et magique, et l'apothéose « La cinescénie », le plus grand spectacle de nuit du monde. Une grande fresque historique de la Vendée, mettant en scène plus de 1200 acteurs sur une scène de 23 hectares. Au retour, un détour a été fait dans le marais poitevin pour une balade en barques, pour découvrir l'histoire du marais des origines à nos jours et apprécier les spécialités maraîchines. Chacun rentra chez soi vers 21 heures en emportant que de bons souvenirs et les yeux remplis d'étoiles.

Randonnée mensuelle. La dernière randonnée de la saison, a permis à une vingtaine de randonneuses et randonneurs de se rendre jusqu'au « rocher du Pied Noir », bloc de grès de 15 m de haut, sur la commune de Gourdon. À l'arrivée, tous se sont retrouvés pour partager le pot de l'amitié et un pique-nique tiré du sac autour du lac de PAYRIGNAC. Un moment de convivialité qui a été apprécié de tous.



Rendez vous a été pris tous les 4ème dimanche du mois. Randonnée ouverte à toutes et tous (avec ramassage de déchets). Une boisson chaude et un apéritif vous seront proposés.

L'association ANIM'PAYRIGNAC vous propose son nouveau programme pour la saison 2018/2019 :

Samedi 6 octobre, nous vous donnons rendez-vous à la salle socioculturelle pour une soirée théâtrale avec la troupe "La Canrobade » qui présentera son nouveau spectacle. Le samedi 8 décembre nous allons participer à notre deuxième Téléthon. Nous espérons que vous viendrez nombreux pour animer nos activités.

Dimanche 18 novembre 2018 : sortie en covoiturage à ROCAMADOUR au café théâtre « coté rocher », un grand moment de rire avec « couple en délire » à 15 h. 15€ / **Samedi 08 décembre 2018 :** participation au TÉLÉTHON / **Samedi 09 mars 2019 :** sortie au zénith de LIMOGES pour assister au spectacle « LES BODIN'S » à 20h. 60€. Spectacle et transport compris. Acompte 20€ à l'inscription / **Mai 2019 :** sortie d'une journée à BRANTÔME. (En cours) / **Dimanche 23 juin 2019 :** Marche gourmande autour des HAMEAUX de PAYRIGNAC avec la participation des associations de la commune. / **Septembre 2019:** Escapade de 3 ou 4 jours vers les « CHÂTEAUX de la LOIRE ». (En cours) Nous vous rappelons que ces manifestations sont ouvertes à toutes et tous. Renseignements et réservations : Alain 06 38 77 81 25- Bernadette 06 71 62 05 94 – Aline 06 22 82 34 00.

Le bureau



Kinésithérapeute -

Ostéopathe :

M. Carl SOENEN

15 route du lac

Tél : 05.65.37.44.61

Les taxis de la Bouriane :

Transports médicalisés et privés à votre disposition, jour et nuit.

Tél : 05.65.41.17.57

Institut de beauté Simy :

Ouvert tous les jours sauf

mercredi et dimanche,

de 9h à 18h.

31 route du lac

Tél : 05.65.37.32.75

Nos joies Nos peines

Décès :

LAVAL Serge, le 17 août 2018

COURMONT Marie-José, le 4 septembre 2018

Mariage :

DUHAMEL Patrick et VIGIE Nicole, le 22 septembre 2018